



Marique Latreille à la direction de la Jeune Chambre

Trois-Rivières, le 20 janvier 2025 – Le conseil d'administration de la Jeune Chambre de la Mauricie est heureux d'annoncer la nomination de Marique Latreille au poste de directrice générale de l'organisation régionale.

Possédant des études à l'Université Laval en gestion d'entreprise et en marketing numérique, Mme Latreille a su se démarquer par son désir de contribuer à l'essor de la jeunesse d'affaires de la Mauricie. De plus, son profil d'entrepreneure en fait une candidate de choix pour occuper la direction de la Jeune Chambre de la Mauricie. En effet, passionnée par l'entrepreneuriat, Mme Latreille est copropriétaire du P'tit Ramezay « Casse-croûte » Bistro depuis bientôt 2 ans et cumule également de l'expérience en tant que travailleuse autonome à titre de stratège marketing et professeure de français indépendante. Cette expérience lui permettra d'apporter une vision rarement vue à la Jeune Chambre dans le passé et permettra à l'organisation de servir encore mieux ses membres.

« Mes collègues administrateurs et moi-même sommes ravis d'accueillir Marique à la direction générale de la Jeune Chambre et de pouvoir compter sur une candidate polyvalente. Nous sommes confiants que son désir de mener à terme des projets et de considérer l'humain derrière chaque personne contribueront à la pérennité de notre organisme. Nous lui souhaitons le meilleur des succès dans ses nouvelles fonctions », mentionne Laurence Gingras, présidente du conseil d'administration de la Jeune Chambre de la Mauricie.

« C'est un honneur pour moi de joindre la Jeune Chambre de la Mauricie à titre de directrice générale et de pouvoir mettre mes compétences, ma grande détermination, mon énergie débordante et mon expérience au service de ses membres. Je souhaite continuer à faire briller la mission, la vision et les valeurs de la Jeune Chambre afin d'assurer son développement et sa pérennité dans un monde en pleine mutation. Dynamique et passionnée par l'entrepreneuriat et étant moi-même membre et propriétaire d'entreprise, je comprends bien les besoins de nos membres et leurs attentes, ce qui me permettra de prendre des décisions éclairées, adaptées à la réalité de nos membres et de proposer des initiatives qui contribueront au rayonnement des jeunes gens d'affaire de la Maurice. En continuité avec la belle programmation de ma prédécesseuse, Catherine Lessard, que je remercie d'ailleurs pour sa contribution et ses conseils, je tâcherai d'ajouter ma touche et ma vision innovatrice pour encore mieux répondre aux membres en cette période de forte croissance de la région. J'ai hâte de débiter mes fonctions, d'échanger et de collaborer avec nos partenaires, collaborateurs, membres et jeunes gens d'affaires de la région. », affirme la nouvelle directrice générale.

Madame Latreille débute ses fonctions le 3 février 2025. Vous pourrez la rejoindre à direction@jccmauricie.com



À propos de la Jeune Chambre de la Mauricie

La Jeune Chambre de la Mauricie est un acteur d'influence qui participe activement au développement des professionnels et entrepreneurs de la relève d'ici depuis 1986. Elle inspire des jeunes à concrétiser leurs projets d'affaires. Elle génère des opportunités de toute nature et crée des liens qui perdurent dans le temps. La Jeune Chambre est animée du désir de servir ses membres et de contribuer à leur rayonnement.

-30-

Source :

Laurence Gingras
Présidente du conseil d'administration
Jeune Chambre de la Mauricie

Marique Latreille
Directrice générale
Jeune Chambre de la Mauricie
direction@jcmauricie.com